
Câmara Municipal de Mariana 

INDICAÇÃO N.º 

Excelentíssimo Senhor 

Ronaldo Alves Bento 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana em exercício 

Prezado Senhor, 

Gabinete do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira 
E-mail: gabinetevereadorpreto(Qgmail.com 

tovz 
CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA | 
Protocolo sobnº — “G=L3 

EM S o /12'07 

O Vereador que esta subscreve requer que, após tramitação regimental, seja 
encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação: QUE O 
EXECUTIVO REALIZE A LIMPEZA AO LONGO DA ESTRADA QUE LIGA OS 
SUBDISTRITOS DE BARRO BRANCO À MAINART. 

Mariana, 18 de abril de 2022?. 

Justificativa: A indicação se faz pertinente uma vez que, o referido local se 

encontra com vários pontos de deslizamento de terra, colocando em risco a 
integridade física de quem trafega por essa estrada. 

Contando com o apoio dos nobres pares e atendimento por parte dos 
órgãos responsáveis antecipamos agradecimentos. 

Saudações Legislativas, 

Daugl'aeroa_res Oliveira 

Vereador 
anoel 



APROVADO | POR UNANiMIDADE 
Y EM 09,/ 08 // 
Z Direfsdente Segretário 


